

Editorial

El comité editorial tiene el agrado de compartir con los lectores las investigaciones realizadas por los diferentes profesionales y estudiantes de la Facultad de Ciencias Empresariales.

El enfoque de la revista está orientado a los siguientes temas de interés: La Auditoría ambiental como instrumento de mejora de la gestión ambiental de las empresas y organizaciones del Perú, por el autor Enrique Martín San Miguel Romero. Propone la encuesta ambiental como un instrumento de mejora en la gestión ambiental de las empresas y organizaciones del Perú.

El auditor interno como agente del cambio para optimizar la gestión administrativa en la Universidad Nacional Agraria de la Selva – Tingo María, por los autores Linver Luciano Villar - Vilma Pérez Sánchez. El presente artículo tiene como objetivo describir como el auditor interno es un agente del cambio, logrando de esta manera optimizar la gestión administrativa en la Universidad Nacional Agraria de la Selva – Tingo María.

Contabilidad ambiental: una herramienta empresarial para obtener desarrollo sostenible, por el autor Gerson Lozano Valqui. Esta investigación tiene como objetivo analizar el rol que debería tener la contabilidad dentro de un contexto de cuidado y manejo ambiental en relación a la explotación de los recursos naturales.

El Sistema de Control Interno: una herramienta para el perfeccionamiento de la gestión empresarial en el sector Construcción, por los autores Gerson Lozano Valqui y Juan Tenorio Aguinaga. El presente artículo tiene como objetivo analizar la importancia y el rol del control interno dentro de las entidades constructoras, siendo que el sector construcción es una de las actividades económicas que genera mayores beneficios económicos.

El sistema de Producción de alta competitividad industrial: “Just-in-Time” (JIT), por el autor Naoto Jack Lucero Torres. El objetivo de esta revisión es destacar al sistema de producción “Just-in-Time” como un sistema de alta competitividad industrial.

Importancia de la cultura tributaria en el Perú por el autor Manuel Amasifuen Reátegui. El objetivo de esta revisión es destacar la importancia de la cultura tributaria en nuestro país y su influencia en la economía nacional.

La Matriz de Variables (La MAVA): Brújula en la elaboración de proyectos de investigación, por el autor: Carlos Alberto Vásquez Villanueva. Propone La Matriz de Variables (La MAVA), como una brújula para la elaboración del proyecto de investigación, para mejorar la enseñanza en las asignaturas de investigación.

Invitamos a los profesionales, estudiantes y empresarios a publicar en nuestra revista de investigación y agradecemos a los lectores por leer cada uno de los artículos publicados.

Yanet Kelita Bailón Miranda
Universidad Peruana Unión